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CONSEIL DE QUARTIER LEON BLUM - FOLIE REGNAULT 
GROUPE D'ANIMATION 

 
 
 

Compte-rendu de la réunion du mardi 18 avril 2023 
Salle 110 - 15h 

 
 
Présentes (5) : Monique BOUSSEMART, Martine DESLOUIS, Josette KEFALAS, Catherine LETELLIER et Nadine 
PERCHERON. 
Excusée (1) : Colette VALLAT 
Absent (0) : - 

 
Ordre du jour : 
1° Activités des commissions/ateliers (actions, animations et projets), 
2° Communication :  
      - Point sur la communication sur les Conseils de quartier (magazine le Onzième), 
      - Proposition pour une insertion dans le bulletin de l'OMS (Jacqueline Roy), 
3° Projet de vœu sur la pratique actuelle du skate / parvis de la mairie 
4° Budgets d’investissement 
      - Barnum, 
      - Panneaux Gardette 
5° Élaboration de l'ordre du jour de la plénière (31/05/23) 
 
 

I - Activités des commissions/ateliers (actions, animations et projets) 
 

1° Santé / Solidarité 
 

A/ Santé  
Monique prend la parole.  
L'atelier Santé a toujours du mal à se relancer. 
On attend toujours que le Conseil Local du Handicap se réunisse (aucune réunion depuis bien longtemps). 
 
Marche exploratoire  
Une marche exploratoire (accessibilité/handicap) a été effectuée par la commission le lundi 27 mars à 

14h. De nombreuses anomalies ont pu être constatées (dépassement des terrasses, cendriers, obstacles au 
sol au niveau des devantures des boutiques…). 

Martine va rédiger le compte rendu et transmettre les photos. 
 
B/ Solidarité 
Martine prend la parole. 
Le repas solidaire aura lieu le samedi 24 juin au Centre Paris Anim’ Mercœur. 
Les personnes invitées seront conviées par le biais de plusieurs associations en lien avec la commission 

(Les petits cafés de St Ambroise, Les petits cafés de St Joseph, 11 000 potes, la Croix Rouge et Les Petits frères 
des Pauvres).  
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      Vote d’un budget pour le repas solidaire 
Un budget de 500 € est demandé pour financer le repas solidaire. 
Après discussion, le budget est adopté à l’unanimité. 
 

Un point est fait sur le budget de fonctionnement et les dépenses à prévoir pour l’année 2023 : 
 

 Budget disponible au 01/01/23 : 3 306 € 
 Dépenses effectuées : Repas solidaire du 21/01/23 : 372,91 € 
 Dépenses votées : 
   - Lots jeu de piste : 200 € 
   - Tee shirts 10e édition jeu de piste : 150 € 

- Repas solidaire de juin : 500 € 
 
 Dépenses à prévoir : 

- Création/pagination livre Arrêt sur mémoires : 1 000 € 
- Participation lots concours photos inter CQ : 200 € 
- Participation expo concours photos inter CQ : 200 € 
- Participation Une journée pour la vie, 23/09/23 : 300 € 
- Kiosque en fête, 30 septembre :  
   - Concert (musiciens) : 200 € 
   - Régie de quartier installation matériel : 200 € 
- Pots plénière novembre : 30 € 

 
 

2° Culture et patrimoine 
 

Nadine prend la parole. 
La commission a été très active depuis la dernière plénière : 
 

A/ Animations et actions réalisées : 
 

 9, 10, 11, 13, 17 et 20 mars 
   Dans le cadre de la journée internationale du droit des Femmes, visites guidées « Les femmes au 

Père Lachaise » avec Laurent Pivaut (du Conseil des Seniors). 
En chiffres : 
-   6 visites programmées (jeudi 9, vendredi 10, samedi 11, lundi 13, vendredi 17 et lundi 20 mars). 
-   27 tombes parcourues (pour chaque circuit) 
-   90 participant(e)s, 
- 134 inscrit(e)s. 

Mis à part la journée annulée en raison de la fermeture du cimetière (vents violents), la météo a 
été très clémente et nous avons pu effectuer les balades dans de très bonnes conditions.  

Face aux nombreuses demandes, nous avons même dû organiser 2 visites supplémentaires. 
Les participant(e)s semblaient ravi(e)s. Nous avons d'ailleurs reçu plusieurs messages de 

remerciements et des demandes pour d'autres visites et/ou parcours. 
Pour résumer, ce projet fut une belle réussite ! 

 

 Poursuite du concours photographique inter CQ « L’eau dans le 11ème ». 
   La date limite de participation est fixée au lundi 22 mai. 
 

 Poursuite de la mise en page du livre « Arrêt sur mémoires » 
 
B/ Agenda : 

 

 Du 9 au 30 mai  
   Dans le cadre du jeu de piste (prévu le 13 mai), exposition photographique « La faune dans le 11e » 

(architecture, enseignes et art de rue) 
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   Vernissage le jeudi 11 mai à 19h. 
    Centre Paris Anim’ Mercœur (4 rue Mercœur) 
 

 Samedi 13 mai 
   Jeu de piste sur le thème « La faune et la flore du 11e » 
   En collaboration avec l’association MJC Paris Mercœur. 
   Un stand du Conseil de quartier sera installé. Monique et Catherine l’animeront. 
    Centre Paris Anim’ Mercœur (4 rue Mercœur) 
 

 Du 1er au 19 juin 
   Exposition des photos reçues « L’eau dans le 11ème » 
    Galerie de la salle des fêtes de la mairie 
 

 Vendredi 16 juin 
   Remise des prix du concours photographique 
    Mairie 
 

 Samedi 30 septembre 
   « Kiosque en musique » : concert d’Atallah Nehme, 
   Animation réalisée dans le cadre de l’évènement Kiosques en Fête organisé par la Ville de Paris 
    Square Maurice Gardette (2 rue du Général Blaise) 
 

 

3° Propreté 
 

Nadine garde la parole. 
 

 Suite marche exploratoire du 10 octobre - corbeilles de rue 
Depuis la marche exploratoire du 10 octobre sur les corbeilles de rue, nous n’avons eu que très peu de 

retours sur les modifications prévues. Toutefois, compte tenu qu’il y avait déjà des problèmes 
d’approvisionnement pour les corbeilles, et vu le nombre de corbeilles incendiées lors des dernières 
manifestations, les modifications prévues pour notre quartier risquent de mette un certain temps. 

A suivre… 
 

 Panneaux espace canin 
Depuis la réunion du 20 octobre, en lien avec la commission Sécurité / Vivre ensemble / Nuisances 

sonores, les panneaux pour l’espace canin ont enfin été installés, mais pas aux deux accès comme prévu, 
uniquement à l’arrière du pigeonnier. 

A suivre… 
 

4° Sécurité / Vivre ensemble / Nuisances sonores 
 
Catherine prend la parole. 
 

 Espace canin 
La commission attend toujours de consulter l’enquête de fréquentation (qui aurait été effectuée). 
 

 Signature du contrat de Prévention et de Sécurité du 11e arrondissement 
Le 21 mars, la commission a été invitée à assister à la signature du contrat de Prévention et de Sécurité 

du 11e arrondissement. Nous regrettons cependant de ne pas avoir été associés à l’élaboration de ce 
document. 

 
 Suivi du vœu contre la monoactivité bistrotière 
Le vœu a été rejeté lors du conseil d’arrondissement du 06 mars 2023. 
L’inter CQ nuisances sonores souhaite néanmoins poursuivre son projet.  
A suivre… 
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 Rencontre avec la Police Municipale 
Nous avons demandé de pouvoir effectuer plus régulièrement des rencontres avec la Police Municipale 

(au moins 2 par an). 
A suivre… 
 

 Une journée pour la vie - 23 septembre 
Participation, avec l’association HDJ, au prochain évènement « Une journée pour la vie » prévu le samedi 

23 septembre. 
La prochaine réunion de la commission aura lieu le mercredi 10 mai avec l’association HDJ. 
 

5° Cadre de vie / Espaces verts / Urbanisme 
 

Pour rappel, suite à la démission de Jérôme Hémonet, c’est Colette Vallat qui a été nommée référente 
de la commission. En son absence ce jour, Catherine garde la parole. 

 

 Le projet " Réaménagement de la placette " est toujours en cours. Mais la commission regrette le peu 
de réponses apporté aux différentes questions posées (local technique, station de taxis...). Il y a eu un 
énorme travail de préparation et de rédaction du projet, mais on déplore le manque de suite de la part 
des services de la mairie. 
Ce projet pourrait être abordé lors de l’opération « Embellir votre quartier » (reportée à 2024). 
A suivre… 

 

 Suivi du projet de rénovation du square Rajman. 
   Le conseil regrette également, malgré des demandes répétées, l’absence d’information sur le suivi de 

ce projet (déposé par le CQ au budget participatif 2019 et voté). 
 Des images de synthèse avaient été présentées à la population lors des vœux (projets de la mairie) 

mais nous attendons toujours de pouvoir les consulter. 
A suivre… 

 
6° Communication 

Cette commission est toujours en sommeil profond, malgré le besoin et la demande des autres 
commissions de reprendre la suite de la newsletter inter CQ lancée par Catherine Schubert en octobre 
2022. 

Il semblerait par ailleurs que cette commission ne participe pas non plus à l’inter CQ sympa qui se 
charge, pour le moment, de la communication sur les conseils. 

 
7° Inter CQ Sympa 

 
Catherine garde la parole et nous rappelle qu’un apéro est toujours organisé, tous les premiers jeudis 

du mois, à la MVAC. 
L’objectif de cet évènement est de faire connaître les CQ et de " recruter " de nouveaux habitants 

désirant s’investir dans leur quartier. 
L’inter CQ Sympa travaille également sur l’élaboration d’un nouveau logo pour les conseils de quartier. 

Les membres du groupe d’animation regrettent cependant de ne pas être systématiquement tenu 
informés et consultés. Une présentation en avant-première a été réalisée le 2 mars aux habitants lors 
d’un apéro sympa, mais aucune vraie réunion de concertation n’avait préalablement eu lieu. Aucun 
projet n’a été transmis. Les documents projetés lors de la réunion du 9/11/22 n’ont jamais été 
communiqués (transmis). 

 
 

  II - Communication 
 

1° Point sur la communication sur les Conseils de quartier (magazine le Onzième) 
     Une nouvelle fois, et malgré nos demandes répétées, nous regrettons l’absence totale d’information et 
de retour sur les animations réalisées par les Conseils de quartier (jeu de piste, repas solidaire, expositions, 
visites guidées…).  
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     Rien n’est indiqué sur l’agenda (pp. 8-9 du dernier numéro). 
     Cette absence de visibilité ne permet pas aux habitants de connaître l’existence des Conseils de quartier 
et de savoir ce qu’il s’y passe. 
     Pire, les photographies de nos évènements (balade des femmes par exemple) servent à illustrer les 
évènements futurs d’autres instances (Conseil des Séniors). 
     Nous avons le sentiment d’être vraiment invisibles au niveau de la communication dans le magazine 
municipal. 
 
2° Proposition pour une insertion dans le bulletin de l'OMS du 11e (Jacqueline Roy) 
     Jacqueline ROY (CQ BP) nous propose d’insérer un encart publicitaire (payant) dans la publication (livret) 
de l’OMS (Office du Mouvement Sportif) du 11e. 
     Après discussions, cette proposition n’est pas retenue. 
 
 

III - Projet de vœu sur la pratique actuelle du skate / parvis de la mairie 
Face aux dégradations causées par la pratique du skate sur le parvis de la mairie et la mise en danger des 

piétons (risques de heurts et/ou de chutes), les commissions Culture et Santé proposent un vœu pour 
interdire la pratique du skate sur le parvis, un skatepark existant à moins de 800 m dudit parvis. 

Après lecture et discussions, ce vœu est adopté à l’unanimité. 
Il sera présenté lors de la plénière. 
 
 

IV – Budget d’investissement 
 

1° Achat d’un barnum et d’un calicot 
Nous avions envisagé l'achat d'un barnum (3m x 3m) afin d'être sûrs d'en avoir un bon au moment de nos 

événements. La mention " Conseils de quartier " serait indiquée (à la place de " Mairie de Paris "). 
Devis France-Barnums, 1 022,75 € TTC. 
Nous avons également reçu un devis Dupligrafic pour la confection d'un calicot (bandeau de 3 x 0,30 m 

" Conseil de quartier Léon Blum - Folie Régnault ", pour un coût de 192,79 € TTC. 
     Après discussions, le conseil soumettra au vote, lors de la plénière, un budget de 1 500 €. 
 

1° Budget supplémentaire pour la création des panneaux square Maurice Gardette 
Après différents échanges avec les nombreux services de la mairie, nous avons réussi à obtenir un devis 

qui corresponde à notre demande, à savoir 10 panneaux de 20 x 30 cm environ, sur lesquels seraient 
indiquées la description et les spécificités de l'espèce botanique, avec une photo en couleur. 

Devis Dupligrafic : 4 627,20 € TTC. 
Ce montant dépasse largement la somme que nous avions votée (1 500 €) lors de la plénière du 22/11/22 

(nous n'avions pas pu avoir de devis pour cette plénière, il s'agissait juste d'une estimation à la louche par les 
services). Mais, quitte à faire quelque chose, autant prendre de la bonne qualité (Dibond) avec une belle 
esthétique. 
     Après discussions, le conseil soumettra au vote, lors de la plénière, un budget de 3 500 € (qui correspondra 
à la différence entre le nouveau devis et la somme déjà votée). 
 
 

V - Élaboration de l’ordre du jour de la plénière (31/05/23) 
 

1° Vie des commissions (retour en images et agenda/Projet) (1 h) 
Nous allons tout synthétiser sur un Powerpoint afin de présenter très rapidement l’activité des 
commissions : 
- Santé/Solidarité (Monique, 10 minutes), 
- Culture (Nadine, 15 minutes), 
- Propreté (Nadine, 5 minutes), 
- Sécurité/Vivre ensemble/Nuisances sonores (Catherine ou Geneviève, 15 minutes), 
- Cadre de vie/espaces verts/urbanisme (Colette, 5 minutes), 
- Inter CQ sympa (Catherine ou Valérie, 5 minutes) 
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2° Vœu pour l’interdiction de la pratique du skate sur le parvis de la mairie (Nadine, 15 minutes de 
présentation / 15 minutes d’échanges avec la salle et vote), 
 
3° Vote des budgets d’investissement (Nadine, 20 minutes) 

a/ Achat barnum et bandeau :  1 500 € (10 minutes) 
b/ Budget supplémentaire pour la création des panneaux square Maurice Gardette : 3 500 € (10 mn). 
 

4° Questions diverses avec les habitants (20 minutes) 
 
5° Pot amical 
 
 
Plus personne ne prenant la parole, la réunion est levée à 17h00. 
 

°     ° 
° 

 
 


